



us em Naichäschthli blauderet...

Interessantes und Wertvolles

Es erzählen:

Elisabeth Augstburger: «Ich bin halt gerne unter Menschen»

Die EVP-Politikerin setzt sich sehr für jene ein, die sonst keine Stimme haben. Sie erzählt aus ihrer Zeit als Landratspräsidentin, ihrem Leben und was ihr wirklich wichtig ist.

Werner Hotz, Landrat

Geschichten aus dem Landrat.

Christoph Ruckstuhl, Einwohnerrat

Aktuelles aus dem Einwohnerrat.

Seniorencafé Alte Post

Oberwilerstrasse 3, Allschwil,

19.30 Uhr am Donnerstag 21. Februar 2019



Elisabeth Augstburger, EVP
Als Landratspräsidentin von 2017-2018 war sie die höchste Baselbieterin.